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とだみらい会議  とだみらい会議  意見交換会 中学生との意見交換を議場で開催！
昨年度に引き続き、今回で第２回目となる「とだみらい会議」を議場で開催いたしました。「議会に

おける服装の自由化」「議会SNS」のほか、中学生がそれぞれ持ち寄ったテーマについてグループワー

ク形式で意見交換を行い、最後に議場の演壇で全員が発表しました。中学生には議会や議員を身近に感

じてもらうとともに、議会としても次代を担う若者から大変貴重な刺激を受けました。

▼議場横ロビー「意見交換」　　　　　　　

グループワーク形式の意見交換でしたが、どのグループも
和気あいあいとした雰囲気で話し合いが進み、あっという間
の１時間でした。

と き に は 大 笑 い
し、ときには真剣な
眼差しでお互いの考
えや想いを伝え合い
ました。

中学生x議員中学生 x議員

▼議場「演壇での発表」                               

議場演壇での発表は議会その
もの。緊張する様子もありまし
たが、みなさん堂々とした素晴
らしい発表でした！

▼議場「挨拶・説明」　　　　　　　　　　       　
◎閉会後にインタビューも

行いました！
⚫︎ 議員のみなさんはとても親切で話し

やすい雰囲気を作ってくれたおかげ
でとても楽しかったです。

⚫︎ はじめは議会と聞いて堅いイメージ
がありとても緊張しましたが、話し
ているうちに緊張がほぐれました。

⚫︎ この経験を生かして、話し合いとか
前に出ることを頑張りたいです。

⚫︎ 自分の年齢以外の人と、
また、同年代の人ともい
ろいろな意見を交わすこ
とができ、今日のことを
今後に生かしていきたい
です。

⚫︎ あまりよく知らなかった
戸田市議会のことを知る
ことができました。

とだみらい会議の様子 閉会後インタビュー

「中学生の力はすごい！純粋、情熱、
発想力、そして語る力。すべてが
勉強になりました。皆さんありが
とう！また会いましょう！」

戸田市議会　竹内議長


